



高

学友会大阪支部だより 和歌山県立南部高等学校学友会 大阪支部

■事務局／〒537-0022
大阪市東成区中本5丁目12番26-1001
田村 繁雄 TEL:090-8821-1538
minabekoukou@aj.wakwak.com

支部総会を見送り

新型コロナウィルスを懸念
次年度に開催延期。

学友会大阪支部の定期総会は、「新型コロナウィルス」の流行により、感染防止を最優先し、今年度5月に予定されていた総会の中止を決定しました。次年度令和3年（2021年）の同時期に開催予定。

総会開催は支部の役員の一年毎の改選と並びに皆様方のご承認を兼ねて行われるものですが、こちらの問題は本紙面上でのご紹介となり、紙面を以てご承諾いただくこといたします。新役員のご承認をいただき今後ともご指導、ご鞭撻をよろしくお願い申し上げます。
以下新役員のご紹介です。

A photograph of the exterior of Minabe High School. The building features a dark, textured brick facade with several small, square windows. A glass-enclosed entrance area is visible at the bottom left. To the right, there's a white, modern-looking section of the school. In the foreground, a paved area with some low walls and plants is visible. The sky is clear and blue.

様々なイベントやスポーツが中止
される中で、支部総会開催も懸念さ
っていましたが、役員会で再三の話
し合ひの結果、五月に予定されてい
た「支部総会」は、ご出席いただく皆
さまへのご健康と感染防止を最優
先させるところことで、本年度は開
催を延期するという結論に至りま
したので、謹んで皆さまにご案内申
し上げます。

これにより第十一回支支部総会」は
次年度、令和三年の同時期に開催を
予定することになったことも、重ね
てご報告申し上げます。



▶中面にて西山さんの追悼文を紹介

安村義夫さんが
ご逝去されました

※氏名下のカッコは卒業期を表す
※氏名の赤文字は新役員を表示

第十二期の役員は右記の通り、支部役員会議で推薦されました。

全譜監查
正月 目次(1)
中月 目次(2)
春子(3)

延山
紹子
橋本
勇次

幹事 山之内修一(20)
湯川 真生(29) 児島 和美(21)
田中南津子(20)

事務局 岩坂 洋子(18) (各種行事推進会 計 小橋 恵子(18))

事務局長 平松元幹(17)
田村繁雄(19)事務局支援業務兼務

支部長梶本國勝(16)

第十二期役員のご案内

大海原を眺める露天風呂でリラックス



海を楽しむ宿 南紀・みなべ温泉
因天指全 紀川路 みなべ
〒645-0004 和歌山県日高郡みなべ町埴田1540
TEL:0739-72-3939

思い出すままに

紀南高女 16期生

殿畠 操子

私は今年「米寿」を迎えましたが、本当に長く平和な時代となつて嬉しいことです。本当に子ども時代は戦争も末期で、小学六年生で田辺高女受験した頃は、紀伊半島の上空はいつも米軍の飛行機が飛んでいて恐ろしかったことは忘れません。

小学校卒業式と言えば、松林で夜明け前の暗闇の中で行われました。先生から「太陽が出る前に帰りなさいよ、山内の人には大橋の下を通過こと。橋の上は敵機から目立つから危ない」と言われた。橋の下を水に浸かりながら帰つたものでした。

また白いブラウスは飛行機から自立つから「ヨモギ」の葉を石でたたいて草色に、皆自分で染めて着ていたのです。その頃のまわりはと云つて、老人と子供ば

かりで、男性は殆ど兵隊に取られ、学生は中三以上は大阪の軍の工場に連れて行かれいて働かされていました。私達の二年より上的人は兵隊さんのが縫つていたと聞きました。ですから小学六年生や中学一年生で、もう最年長者となり子供心にも空襲では、絶対に弟や妹を助けなければと思つたものです。何と健気なこと！

田辺高女の受験は、担任の先生が付き添つてくれて、それも夜明け前に田辺まで歩いて行きました。そして女学校一年生の夏に迎えた終戦。今度はそれに伴う食糧難時代と戦後の一変した世の中は、価値観など何もかも目まぐるしく変化した時代で、学校も学区制で、六・三・三制となり、私達は田辺高女三年から、新しく誕生した南部高校一年に入学したのです。それからの日々は本当に目まぐるしく、男女共学もまさに映画「青い山脈」の世界に入りました。

男女共に大学にも行けるようになり、急に自由で活発で華やかに変化した高校生活が待っていました。私の人生の原点と言つても過言ではない程、大きく変化させ、成長させてくれた南高時代をなつかしく思い出します。

おかげ様で、自分の好きな教師の仕事につくことができ、職場仲間の方や教え子達と米寿のお祝い会をしてもらつた幸せ者となりました。この平和な時代、もう戦争は嫌です。



▲殿畠さんは長きに渡り、学友会の重責を担っていただきました。

生は中三以上は大阪の軍の工場に連れて行かれいて働かされていました。私達の二年より上的人は兵隊さんの衣服を縫つていたと聞きました。ですから小学六年生や中学一年生で、もう最年長者となり子供心にも空襲では、絶対に弟や妹を助けなければと思つたものです。何と健気なこと！

田辺高女の受験は、担任の先生が付き添つてくれて、それも夜明け前に田辺まで歩いて行きました。そして女学校一年生の夏に迎えた終戦。今度はそれに伴う食糧難時代と戦後の一変した世の中は、価値観など何もかも目まぐるしく変化した時代で、学校も学区制で、六・三・三制となり、私達は田辺高女三年から、新しく誕生した南部高校一年に入学したのです。それからの日々は本当に目まぐるしく、男女共学もまさに映画「青い山脈」の世界に入りました。

男女共に大学にも行けるようになり、急に自由で活発で華やかに変化した高校生活が待っていました。私の人生の原点と言つても過言ではない程、大きく変化させ、成長させてくれた南高時代をなつかしく思い出します。

おかげ様で、自分の好きな教師の仕事につくことができ、職場仲間の方や教え子達と米寿のお祝い会をしてもらつた幸せ者となりました。この平和な時代、もう戦争は嫌です。

98世界一周 98日間の船旅

西野 茂(19期生)



▲西野 茂さん

「地球は丸い」「世界の7割は海」のキャッチコピーに惹かれ、4月12日に「サンプリンセス号」で神戸から出港し、地球を西廻りに20カ国、31寄港地の旅に出発。アジアの航路、インド洋上で平成から令和を迎え、その後スエズ運河を通り地中海、大西洋、北米、カリブ海、パナマ運河を経由してアラスカまで。

途中、日付変更線を越えて帰国の一万六千キロの壮大な船旅でした。



▲クリーンルームでの実習風景

OBの皆さまの見学も可能です。お立ち寄りください。

Topic 母校だより

クリーンルーム本格始動 地域貢献と人間育成の実践に期待

食と農園科には園芸、加工流通、食文化探求の3コースがあり、コースを通じて地域資源を有効に活用した、新しい時代に沿った商品開発、農産物の生産・加工・調理・流通にいたる、6次産業化を学んでいます。

昨年10月に新実習棟が完成、生徒たちは専門学校さながらのクリーン度の高い設備を利用して、実習を体験し南校オリジナル商品の開発に取り組んでいます。また、地域イベントにも参加し、地域の方々との交流も盛んです。これらの取り組みは広範囲な社会に貢献する生徒の育成が目的で、新設された「クリーンルーム」の役割は大きく、次世代に活躍する人間育成にご注目ください。

お茶会に参加させていただいた



7月7日(日)七夕の日・大阪天満のエル大阪にて開催されました「お茶会」に出席させていただきました。南部高校学友会大阪支部の役員の皆様お世話ありがとうございました。

役員の方以外3名の出席(私を含む)でしたが楽しい時間を過ごさせていただきました。34期の森田恭子さんは私の弟の同級生とあって、昔話に花が咲きました。31期の中川恭子さんは当日手作りのケーキ・クッキー等をお持ち頂いて、皆さんにふるまつていただきました。中川さんは京都府の京田辺市で「農家かふえ畠のおうち」を営まれていて、また是非お伺いしたいです。

役員幹事役の山ノ内さんの「ハーモニカ演奏」も楽しく聞かせていただきました。ありがとうございました。

また秋の「お茶会」も参加させていただきたいと思っています。支部会員として登録されておられます方々の参加が増えたらしいなと思っています。これからもよろしくお願ひ致します。

32期 延山 絹子

先日、安村義夫さんの訃報を受け、あまりにも急なことで思わず「エッ」と絶句しました。安村さんは学友会大阪支部の「生みの親」です。大阪周辺に在住する南校卒業生が多数いらっしゃいますが、その方々の年代を超えての親しい交流の場として、大阪支部を結成したいとの強い気持ちで事務局を担当され、先ず卒業生の把握・大阪支部を運営していくまでの規約作り等について精力的に取り組まれ、平成十年五月十日に「たかつガーデン」において、支部誕生を宣言しよいよ活動の第一歩の支部総会を開催するに至りました。安村さんは「果たして何人が参加して下さるのか?」と大変心配しておられ

ましたが、何と約百名余の方々が参加されると決まり、「あゝ良かった!」と微笑まれたのを今も懐かしく思い出します。それまでのご苦労が報われ、ホットされた素敵な笑顔でした。
以後は支部活動の定着と発展のために奥様と一緒に三脚でご尽力下さいました。支部が現在多岐にわたり活動出来ているのは、安村さんのおかげと言つても決して過言ではありません。今後とも大阪支部の発展を見守つて下さることを心より念じてやみません。
安村義夫さん、ありがとうございました。ご冥福をお祈り致します。

■ 学友会大阪支部も役員一同、

心よりご冥福をお祈り申し上げます。

安村義夫さんを偲んで

西山梅雄(三期生)

郊外活動報告
カップヌードル出来たかな!



▲日清会館前にて参加者全員でのスナップ

昨日の十一月十日、参加者十九名の皆さまに「参加いただき、支部恒例の「郊外活動」が実施されました。今日は昨年の朝ドラで人気のでた、日清食品の見学で、カップヌードル作りに挑戦しました。当日は天氣にも恵まれ、池田市の日清会館に着くなり、各自のオリジナル「カップヌードル作り」に取り組み、楽しい一時を満喫しました。お楽しみ「食事会」は会館近くの「はたごや」で、ワイワイガヤガヤの楽しく美味しい、歓談の時を満喫しました。誰でも気軽に楽しめる大阪支部の「郊外活動」ですが、本年も是非ご期待ください。

梅一番 井口の全商品をご紹介した
梅いちばんカタログ好評配布中!



梅いちばん



梅一番は新鮮な
梅だけを厳選して
お届けしています。

ホームページのごあんない
www.ume1.com/

フリーダイヤルでお申込み下さい。
フリーダイヤル

0120-197-832

株式会社梅一番 井口

和歌山県日高郡みなべ町西本庄1224

産業資材用素材の開発製造から販売まで、
業界をリードするトータルプランナー



Purpose Glad

株式会社 タメキ

〒543-0043 大阪市天王寺区勝山1-8-12

歴史と静寂の街、好環境と
利便性を兼ね備えた都市型
賃貸マンション。

タメキ興産株式会社

代表取締役社長 為岡 利三
(5期)
TEL: 06-6773-0345

令和元年度決算報告(平成31年3月1日～令和2年2月29日)

収入	支出
総 越 金 -45,151	総 会 費 0
賛 助 会 費 111名 222,000	支 部 報 225部 111,202
協 力 金 33名 338,000	郊 外 活 動 日清食品 51,706
本部交付金 30,000	若 手 お 茶 会 2回/年実施 18,060
企業協力金 9社 100,000	役 員 会 54,115
【協力会社名】	
*倭梅 *梅一番井口	母 校 Meet 10,421
*佐々木農園 *東農園	本 部 Meet 0
*前川農園 *すじ二葉	東京支部総会 49,357
*タメキ *紀州路みなべ	事 務 費 61,172
*DaiwaロイヤルHOTEL	通 信 費 69,659
収 入 合 計 644,849	振 込 料 金 30,340
	保 険 代 5,500
	支 出 小 計 461,532
	緑 越 金 183,317
支 出 合 計 644,849	

■事務局からのお願い

平素は大阪支部運営に多大なるご協力を賜りまして
厚くお礼を申し上げます。

新役員体制のもとで運営内容を検証いたしまして、積極的に推進活動を進めて参りましたが、会員の皆さまにはその都度、メールや郵送にてご報告をさせていただいております。

つきましては本年度も支部推進運営の会費といたしまして、2,000円のご協力金をお願いいたします。

また、ご寄付等のご協力をいただけます方は、会費と協力金の合計を添付の振込用紙にご記入の上、お振り込みいただけますようお願い申し上げます。

令和元年度活動報告

学友会大阪支部支部長 梶本 国勝

1:会員増加に対する強化活動について

会員最大目標数150名、本年度105名の定着となりました。

既存会員様でここ数年会費を頂いていない方々に対して、掘り起しの手紙を作成し協力要請を実施した結果、24名が会費と協力金合計36,000円受領しました。これにより本年度会員数111名(昨年98名) 113%UPで、本年度の目標クリアしました。

2:若手によるお茶会の実施 2回/年

お茶会には新しく5名の方にご参加いただきました。

若手会員拡大の為、次年度も計画2回/年実施します。

3:本部役員及び母校交流会2019年10月4日実施

本部に対し現状の大坂支部による運営状況を説明。特に今後卒業期で40期～50期の方々の紹介を依頼しましたところ、ご理解を頂きまして卒業生の資料が大阪支部に提出されました。

4:母校後方支援

- 1) 新築した食と農園科の新校舎で製造した食品を大阪支部の会員に斡旋しました。20名の皆さんにご協力いただきました。
- 2) シンガーソングライターの川島ケイジ氏(みなべ町東本庄出身) 2020年5月17日(日) 新阪急阪神ホテルで開催されます「第12回目の大阪支部総会」に会員として、特別出演いただきライブショウを開催、数曲ご披露いただく予定でしたが、本年度総会が延期されることになり、非常に残念です。

以上、活動報告です。今後とも皆さまのご協力ご支援をよろしくお願い申し上げます。



梅干・梅酒をお買い求めの際は

五代庵 と検索
Homepage 24時間受付
<https://www.godaiume.co.jp>



直営店でのお買い求めの際は下記店舗まで

天満天神 五代庵
〒530-0041 大阪市北区天神橋1-17-6
本社 〒645-0021 和歌山県日高郡みなべ町東本庄836-1
TEL: 0120-12-5310 FAX: 0739-74-2682

DAIWA
ROYAL
HOTEL

HOTEL & RESORTS
WAKAYAMA MINABE

総支配人 森井 宣行

〒645-8501 和歌山県日高郡みなべ町山内字大目津泊り 348
TEL 0739-72-5500 www.daiwaresort.jp/minabe/index.html

お友達とゆったり語らえる快適な空間をご用意しています。

※先日お店に行ってきましたが! 今度は
家族で行きたくなりました。

▲駅舎をイメージした店舗が目印。

お寿司のおすすめは
バッテラが絶対です。

すし Diner 二葉 阪急電車・蛍池駅からすぐ!
是非お立ち寄りください。

豊中市蛍池中町1-3-16 TEL/06-6841-5531

◆ランチ/11:00～14:30 [定休日 毎週火曜日] ◆ディナー/17:00～22:00 [32期卒業 小田(旧姓)]

●オーナーは鉄道マニアにつき、店舗の装飾は全て鉄道関連のイメージで統一。

うめ 一粒から
健康と幸せを

株式会社 律梅

和歌山県日高郡みなべ町晚稻1225-1 ホームページからもお求めいただけます。
TEL:0739-74-2018 FAX:0739-74-2337 <http://www.koubai.co.jp>